

Artikel vom 19.10.2023

"Donnerstagstreff "Wohnen in Kleinostheim"



HERZLICHE EINLADUNG

zum

"DONNERSTAGSTREFF"

des CSU-Ortsverbandes Kleinostheim

Hauptthema:

"Wohnen in Kleinostheim"

NÄHER AM MENSCHEN

 19.10.2023 um 19:00 Uhr

 Pizzeria Cavallino
Bruchtannenstr. 2a
63801 Kleinostheim



CSU 
Ortsverband Kleinostheim

Donnerstagstreff zum Thema Wohnen

Einen schönen Abend verbrachten wir letzte Woche zusammen mit interessierten Bürgern bei unserem Donnerstagstreff in der Pizzeria Cavallino. Wir hatten uns dem großen Thema „Wohnen in Kleinostheim“ gewidmet und waren überrascht davon, welche zahlreichen Unterthemen damit verbunden und den Kleinostheimern wichtig sind. So konnten wir einen großen Bogen schlagen über Fragestellungen zum Gebiet Schränksweg, betreutem Wohnen, unbebauter Grundstücke, Wohnraummangel, hin zur generellen Überplanung des Ortes, fehlenden Bebauungsplänen und vielem mehr.



und die Wohnqualität und Attraktivität unseres Ortes.

Kleinostheims Lage ist sehr attraktiv für alt und jung, für Familien, aber auch Gäste. Allerdings spiegelt sich diese Attraktivität nicht überall in der Gestaltung unseres Ortes wider. Ein richtig ansprechender Ortskern existiert nicht, das Rathaus liegt am Ortsrand, es gibt keine Busanbindung am Bahnhof, keine Fahrradwege im Ort und vieles mehr. Betreuungsplätze oder altersgerechte Wohnmöglichkeiten für Senioren reichen nicht aus. Die Park- und Verkehrssituation im Ort ist unbefriedigend, da es viele Straßen gibt, in denen Slalom gefahren werden muss und zum Teil noch nicht mal mehr die Feuerwehr ohne weiteres durchkommt. Wir halten es daher für dringend notwendig sich darüber Gedanken zu machen, wie wir unseren Ort für die Zukunft nachhaltig und sinnvoll gestalten wollen. Das möchten wir als CSU gern mitentwickeln und werden unsere Ideen hierzu einbringen.

Der Donnerstagstreff war ein guter und neuer Anreiz dafür, insbesondere weil wir auch feststellen konnten, dass auch andere Parteien unsere Gedanken bzw. Ansätze teilen. Das freut uns natürlich sehr. Insoweit heißt es hier gemeinsam Ideen zu entwickeln, aber sicherlich auch Kompromisse zu finden, um uns voranzubringen. Wir werden einige der Themen in den nächsten Donnerstagstreffs im neuen Jahr erneut aufnehmen und weiterdenken. Schon heute freuen wir uns auf einen weiteren guten Austausch mit Ihnen. Vielen Dank für Ihr Interesse!

Jörg Kurz

Ortsvorsitzender